

# Nemesis

Von Yayoi

## Kapitel 1: Prolog

16 Monate war es jetzt schon her, seitdem der letzte Krieg gegen die Outrider gewonnen wurde. Seit diesem Zeitpunkt herrschte nun Frieden und Sicherheit im Neuen Grenzland.

„Das Neue Grenzland“ - so wurde der Lebensraum genannt, den die Menschen im Laufe der letzten Jahrzehnte für sich bewohnbar gemacht hatten. Es gab viele verschiedene Planeten; einige waren noch unbewohnt, andere quollen fast über vor Menschenmassen. Wieder andere erfüllten den Zweck eines Vergnügungsparks oder dienten als Forschungsstation. Es gab Planeten, auf denen sogar Dinosaurier lebten! Bei der Ausweitung des Grenzlandes kam es früher teilweise zu kleineren Kriegen zwischen den neuen Siedlern und den dortigen Bewohnern. Aber die waren nichts im Vergleich zu den Kriegen mit den Outridern.

Vor 22 Jahren tauchten die Outrider wie aus heiterem Himmel auf und überfielen die menschliche Dimension. Die Outrider waren Phantomwesen, die aus einer anderen Dimension in die unsere sprangen und angriffen. Es war ein harter Kampf und am Ende gelang es einem gewissen Commander Hikari, den Outrideranführer Nemesis zurück in die Phantomzone zu drängen. Unglücklicherweise wurde er dabei mit in die fremde Dimension gezogen und ward nie wieder gesehen.

Nemesis brauchte 16 Jahre, um sich von diesem Rückschlag zu erholen und um die menschliche Dimension wieder anzugreifen. Er entschied sich zu diesem Schritt, weil den Phantomwesen einerseits die natürlichen Ressourcen aufgrund ihrer verschwenderischen Lebensart ausgingen. Andererseits plagte ihn die Langeweile. Die Star Sheriffs waren genau für einen solchen Fall ins Leben gerufen worden. Ihre Aufgabe lag darin, das Neue Grenzland gegen die Outrider zu verteidigen.

In diesem zweiten Krieg gegen die Outrider tat sich dabei ein Team besonders hervor. Es handelte sich dabei um ein vierköpfiges Team, welches das Raumschiff Ramrod steuerte. Saber Rider war der Anführer dieser Vier. Er hatte eine Ausbildung bei den Star Sheriffs absolviert und war eigens auf diese Aufgabe vorbereitet worden. April Eagle, ebenfalls Absolventin der Star Sheriff-Akademie, war anerkannte Wissenschaftlerin und war an Ramrods Entwicklung beteiligt gewesen. Dritter im Bunde war Colt, ein ehemaliger Kopfgeldjäger und immer bereit, seine Eltern zu rächen, die von den Outridern getötet worden waren. Schließlich war da noch Shinji ‚Fireball‘ Hikari, jüngster Formel-1-Rennfahrer und Sohn des verschollenen Commander Hikari. Diese vier hatten während des Krieges viele gefährliche

Abenteuer zu bestehen und konnten am Ende Nemesis und seine neue rechte Hand, Jesse Blue, zum 2. Mal schlagen.

In der friedlichen Zeit, die nun herrschte, konnten die vier Star Sheriffs ein normales Leben führen. Sie waren ihre eigenen Herren und konnten ihren Tagesablauf selbst bestimmen - und nicht wie bis vor einigen Monaten, als sie ihn noch von den Outridern aufdiktiert bekamen. Saber Rider hatte nach dem Sieg gegen die verfeindete Dimension wieder Kontakt mit Sincia aufgenommen, seiner damaligen großen Liebe, der er sein Tagebuch geschenkt hatte. Inzwischen hatten sie geheiratet und zogen sich in die Highlands zurück, weil Saber das Erbe seines Vaters vorzeitig antreten sollte.

Colt und Robin Wilcox sollten in näherer Zukunft Nachwuchs bekommen, weshalb der Cowboy schon sehr viel nervöser war als seine Frau. Colt selbst war weiterhin auf Yuma stationiert und arbeitete als Ausbilder beim Kavallerie-Oberkommando. Robins kleiner Bruder Josh lebte bei ihnen, denn Robin war nach dem Unfalltod ihrer Eltern Josh's Vormund geworden und sorgte seitdem für ihn. In ihrer Nähe lebte ein anderes, vermähltes Paar: Fireball und April. Sie nahm ihren Beruf als Wissenschaftlerin wieder auf und entwickelte neue Transportschiffe und verbesserte bestehende Techniken. Fireball dagegen erschien zwar regelmäßig auf dem Schießstand, aber sonst sorgte er dafür, dass sein alter Ruf als bester Rennfahrer aller Zeiten wieder auflebte.

Bis....